	Техническое задание
на разработку частотного преобразователя

Напряжение питания ЧП – однофазная сеть напряжением 230 В частотой  50Гц.                                                                                                  
Частотный преобразователь должен быть выполнен в одноплатном исполнении, размер платы преобразователя не должен превышать 110х60 мм. 
Элементы ЧП, требующие охлаждения, должны быть установлены с одной стороны платы и располагаться на одном уровне.
Частотный преобразователь  должна обеспечивать скалярное управление  2-х полюсным асинхронным трехфазным двигателем мощностью до 1600 Вт включительно. 
Диапазон выходных частот преобразователя: 0 – 200 Гц.
ЧП должен обеспечивать плавный разгон и торможение двигателя.  При включении броски тока не допускаются. 
ЧП должен обеспечивать экстренный останов двигателя в случае поступления аварийных сигналов от датчиков (при отклонении параметров от допустимых значений):
· превышение установленного максимального  тока, 
· превышении температуры модуля с силовыми транзисторами (в соответствии с datasheet), 
· отклонении напряжения питания от номинального значения (+10…-15%) .
· Обрыв одной из выходных фаз.
· Короткое замыкание в цепи нагрузки.
При превышении номинального тока в пределах от 1.2 до 1.4  раза в течении более 2 минут (настраиваемые параметры) преобразователь частоты начинает ограничивать выходной ток в пределах Iном. При превышении номинального тока более чем в 1.4 раза преобразователь ограничивает ток на уровне Iном. 
ПЧ должен обеспечивать автоматическое отключение электродвигателя при работе его на холостом ходу более 30 сек.
Силовые элементы управления должны выдерживать ток короткого замыкания до момента срабатывания цепей защиты.
Включение и выключение преобразователя должно осуществляться кнопкой без фиксации с защитой от дребезга контактов.
Частотный преобразователь  в исполнении II должен иметь возможность  ограничения максимального рабочего тока посредством внешнего управляющего сигнала.
ЧП должен фиксировать время наработки и позволять производить запись и настройку в энергонезависимую память с использованием специализированно ПО таких параметров как:
1.       Тип (Поле типа unsigned char. Длина поля – 20 символов).
2.       Серийный номер
3.       Дату производства.
4.       Сопротивление обмоток электродвигателя.
5.       Ток холостого хода электродвигателя.
6.       Номинальный ток электродвигателя.
7.       Максимальный ток электродвигателя.
8.       Время превышения максимального тока.
9.       Максимальная частота работы преобразователя.
10.   Скорость разгона
11.   Скорость торможения.
В случае появления аварийных сигналов – ЧП должен обеспечивать их запись в энергонезависимую память с возможностью последующего считывания с использованием специализированного ПО. Глубина хранения архива – 20 событий. 

Разрабатываемый ЧП должен иметь возможность управления электрическими двигателями со следующими параметрами

	Параметр
	I
	II

	Напряжение питания, В  
	220
	220

	Мощность, Вт
	600
	1200

	Частота, Гц
	200
	200

	Номинальная сила тока, А
	1,9
	4.5

	Максимальный ток, А
	3,5
	6,8

	Соединение обмоток
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	Сопротивление обмоток постоянному току при 20 С, Ом
	14,2-15,2
	3,5-3,8

	Ток холостого хода
	1,4
	2,8




	Technical requirement
frequency converter design


The supply voltage of the frequency converter is a single-phase alternating current system with a voltage of 230 V and a frequency of 50 Hz. The frequency converter is made in a single-board version, the size of the converter board should not exceed 110x60 mm. Electronic parts must be installed on one side of the board and should be flush with each other.
The frequency converter must provide scalar control of a 2-pole asynchronous three-phase motor with an electrical capacity of up to 1600 W.
Output frequency range: 0 - 200 Hz.
The frequency converter must produce smooth acceleration/braking engine. An increase in current of more than 1.5 times when switched on is not allowed 
The frequency converter must make emergency engine shutdown in case of alarms from the sensors:
· Overcurrent
· High temperature power driver
· Deviation of the supply voltage from the nominal value (+10…-15%)
· Phase interruption
· Short circuit in the load circuit
The frequency converter should automatically shut off after 30 seconds of idling.
If the rated current is exceeded in the range from 1.2 to 1.4 times for more than 2 minutes (adjustable parameters), the frequency converter begins to limit the output current within the Inom. If the rated current is exceeded by more than 1.4 times, the converter limits the current at the level Inom. 
The silicon-controlled assembly must withstand short circuit current until the protection circuits trip.
Turning on and off the inverter should be button without fixing a protected bounce .
The frequency converter in version II must be able to limit the maximum operating current using an external control signal.
The frequency converter must record the operating time. The frequency converter must record and configure in EEPROM (using specialized software) the following parameters:
1. Type (A field of type unsigned char. Field length - 20 characters).
2. Serial number
3. Manufacturing date
4. Wending DC resistance
5. No load current
6. Rated current
7. Peak current
8. Owercurrent time 
9. Maximum frequency
10. Acceleration speed, Hz / s
11. Braking speed, Hz / s
The frequency converter must record alarms in EEPROM. Memory length - 20 events.


The frequency converter must control electric motors with the following parameters

	Parametr
	I
	II

	Supply voltage, V  
	220
	220

	Motor capacity, W
	270
	800

	Frequency, Hz
	200
	200

	Rated current, A
	1.9
	4.5

	Maximum current, A
	3.5
	6.8

	Winding connection
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	Wending DC resistance, Ohm
	14,2-15,2
	3,5-3,8

	No load current, A
	1,4
	2,8
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